



## Primeras Planas

Asfixia el crimen al agro en Sinaloa

Cada día son asesinados cuatro adultos mayores

Senado dio listas sin CURP, mail, teléfonos...

Criptofraude que promovió Milei esfuma 100 millones de dólares

EU ofrece trabajar contra tráfico de armas

¡Desbordado!

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[La Jornada](#)

[El Heraldo de México](#)

[La Prensa](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Recapturan a mando de Cártel de Acapulco

Tras escapar de la prisión preventiva domiciliaria que un Juez le impuso en Guerrero, Abner Noé Cervantes Magno, alias "El Traumado" o "Pedro Aguado", presunto líder del Cártel Independiente de Acapulco (CIDA), fue reaprehendido en la Ciudad de México. "Gracias a las labores de inteligencia, se supo que no cumplió con la medida cautelar de prisión preventiva domiciliaria y se trasladó a la CDMX donde, una vez comprobada su identidad, se le cumplimentó una orden de reaprehensión", indicó el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**. [Reforma](#) Sin mención [La Prensa](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / [Uno más Uno](#) / [El Heraldo de México](#)

### Refuerzan seguridad en Mixquic

Elementos de seguridad locales y federales reforzarán la seguridad en el pueblo de Mixquic, informó la jefa de Gobierno, Clara Brugada. La mandataria capitalina anunció el despliegue de un destacamento permanente, con elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Sedena y de la Guardia Nacional, así como la llegada de 15 patrullas nuevas para fortalecer la vigilancia en el sector Mixquic y pueblos aledaños. Por su parte, **Pablo Vázquez Camacho**, secretario de Seguridad Ciudadana, expresó las condolencias a los familiares de las víctimas: explicó que se aumentarán cinco cuadrantes para reforzar la vigilancia. [El Heraldo de México](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Jornada](#) / [Metro](#) / Sin mención [La Prensa](#) / [Reforma](#)

### Desmantelan puntos de Narcomenudeo

Un operativo conjunto entre autoridades capitalinas y fuerzas federales permitió la ejecución de tres cateos en inmuebles de las alcaldías Álvaro Obregón, Gustavo A. Madero e Iztacalco, como parte de una investigación por venta y distribución de drogas. En la acción participaron **elementos de la SSC** y la FGJ de la CDMX, en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional, la Secretaría de Marina y la Guardia Nacional (GN). [La Prensa](#) / [La Jornada](#)

### **Cae presunto ladrón de autopartes en Tlalpan**

Un hombre que sustrajo una parte de un coche estacionado en calles de la colonia Alianza Popular Revolucionaria, alcaldía Tlalpan, fue detenido tras una persecución y balacera, sobre la calle Anenecuilco, a la altura de Plan de Ayala, colonia Popular Emiliano Zapata, por oficiales de la **SSC**. [La Prensa](#)

### **Aplican operativo vial en el AICM**

La **Subsecretaría de Control de tránsito** puso en marcha este sábado un operativo vial en las inmediaciones del Aeropuerto Internacional de las Ciudad de México (AICM). Las autoridades desplegaron a 46 elementos, moto patrullas, grúas y patrullas, a fin de agilizar la movilidad, realizar el ascenso y descenso de los visitantes en las zonas establecidos y evitar que se estacionen en segunda o hasta tercera fila. Los agentes, que vigilan ambas terminales y tienen un brazalete distintivo con la leyenda de Vialidad Aeropuerto, deben hacer amonestaciones verbales y utilizar como último recurso las infracciones, informo la **SSC**. [El Sol de México](#) / [Excélsior](#)

### **Cuatro heridos en un bar**

Cuatro jóvenes resultaron heridos por disparos de arma de fuego dentro de un bar ubicado en las calles Oriente 245 y Sur 22, en la colonia Agrícola Oriental, de la alcaldía Iztacalco. Testigos señalaron que previo a las detonaciones se había suscitado una pelea. **Policías** llegaron al lugar para atender el reporte. Los jóvenes que resultaron con heridas de bala en diversas partes del cuerpo fueron trasladados a un hospital de la zona. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

### **Lo detienen por agredir a personal de Parquímetros**

En la colonia Juárez, un hombre fue detenido tras agredir físicamente a un trabajador del Sistema de Parquímetros para impedir que se le colocara el inmovilizador a su automóvil. Los hechos ocurrieron en el cruce de Londres y Nápoles, alcaldía Cuauhtémoc. El agresor fue detenido por **elementos de la PBI** y presentado ante el agente del Ministerio Público, quien determinará su situación legal. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### **Rumor de tala desata intento de linchar a 2 en San Bartolo Ameyalco**

Dos jóvenes estuvieron a punto de ser linchados la noche del viernes por unos 180 pobladores de San Bartolo Ameyalco, alcaldía Álvaro Obregón, luego de limpiar un terreno de suelo de conservación ubicado en la calle Atexquilzahuatl casi esquina con Calzada del Desierto de los Leones -propiedad de ejidatarios- y de que pintaron los troncos de 20 árboles con cal, lo que para algunos habitantes significa la marca para ser talados. La tarde de ayer el terreno tenía **vigilancia policiaca** y permanecían cartulinas atadas a los troncos en las que se lee "el pueblo unido y presente en contra de invasión en zona de reserva". [La Jornada](#)



## Exhibicionismo y acoso, una delgada línea

Hay conductas cometidas en el espacio público que pueden ser la antesala de delitos de índole sexual. En los últimos cinco años, 701 personas han llegado hasta el juzgado cívico de la CDMX por exhibir sus órganos sexuales para molestar o agredir a otra persona. Yanin Nájera vivió un caso de invasión a su privacidad mientras trabajaba en la Terminal de Autobuses de Pasajeros de Oriente, detectó que un hombre que trabaja ahí estaba en el baño de mujeres, por lo que lo reportó con la **Policía Bancaria Industrial**, corporación que se encarga de la seguridad del Centro de Transferencia Modal (Cetram) de San Lázaro. Yanin decidió hacer su reporte de manera anónima, por eso el sujeto no fue remitido al juzgado cívico, pero la seguridad del Cetram sí le inició un procedimiento que queda como antecedente de una conducta inapropiada. [El Sol de México](#)

## Policiaco

### Apuñala a su ex afuera del Metro

Una mujer fue apuñalada por su ex pareja, pero logró huir para pedir ayuda en los torniquetes de la estación Tacubaya de la línea 9 del Metro, alcaldía Miguel Hidalgo. Fue auxiliada por **policías bancarios** que resguardan las instalaciones de ese transporte público. Sobre el atacante no se reportó su detención.

[Reforma](#) / [Metro](#)

### Lo asesinan y arrojan cuerpo sobre Periférico

Desde un automóvil en marcha el cadáver de un hombre fue arrojado sobre Avenida Periférico Sur al cruce con la calle Tiziano, colonia Alfonso XIII, en la alcaldía Álvaro Obregón. Los primeros reportes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** señalan que el cuerpo presentaba signos de violencia. Policías acordonaron el lugar. [La](#)

[Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### Derrapón da de baja a un policía auxiliar

Un motociclista falleció tras derrapar su vehículo sobre el Anillo Periférico, casi al cruce con el Viaducto Miguel Alemán, a la altura de la colonia Tacubaya, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al lugar del accidente arribaron policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes dieron aviso al Ministerio Público. Gracias a una credencial que el motociclista portaba, las autoridades pudieron saber que se trataba de un policía auxiliar. [El Gráfico](#) / [La](#)

[Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

### Motociclista acelera y agarra pista al otro mundo

Un motociclista falleció tras perder el control de su vehículo y derrapar sobre el cruce de la Calzada de Tlalpan y la Calzada del Hueso, en la colonia Ex Hacienda Coapa, de la alcaldía Coyoacán. El lugar fue acordonado por elementos de la **policía**. Ciudadanos se quejan de que en la noche esa vía es usada por los motociclistas como pista de carreras. [El Gráfico](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)



## **Vida de chavo se va al barranco; cayó 30 metros**

Cuando realizaba una caminata por el cerro del Pico del águila, ubicado en la alcaldía Tlalpan, un hombre resbaló y cayó al fondo de un barranco de al menos 30 metros de altura, perdiendo la vida a causa de los golpes que sufrió. Rescatistas lograron ubicar y sacar el cuerpo con equipo especial. [El Gráfico](#)

## **“Gusano naranja” le revienta la cabeza a usuario**

Tras rebasar la línea amarilla en los andenes de la estación Balderas de la Línea 3 del Metro, un hombre fue golpeado por el convoy. El accidente ocurrió la noche del viernes, cuando la víctima, quien aparentemente se encontraba en estado de ebriedad, rebasó la línea preventiva y al asomarse hacia el túnel fue golpeado por el “gusano naranja”. Paramédicos trasladaron al herido al hospital, donde se reportó su estado de salud como grave.

[El Gráfico](#)

## **Justicia**

### **“Dan más años a las mujeres”**

Las mujeres procesadas penalmente y que son culpables de delitos reciben más años de sentencia que los hombres, aseguró Rebeca Peralta, legisladora del Congreso de la Ciudad. “Los jueces siguen juzgando de manera misógina, castigan con más años a la mujer”, indicó. [Reforma](#)



Imagen Destacada

# EL HERALDO DE MÉXICO

AUMENTAN  
PRESENCIA

**30**  
CUADRANTES DE  
SEGURIDAD, EN  
ESE PUEBLO.

**2** | PATRULLAS  
HABÍA PARA  
VIGILANCIA.



**ESTRATEGIA** La jefa de Gobierno encabezó el evento Construcción de Territorios de Paz e Igualdad.

REPO-ISTEPA